
令和５年度第７回七戸町教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時  令和５年１０月２７日（金） 午前９時２６分 

 

２ 場  所  七戸庁舎 ３階 第 1会議室 

 

３ 出 席 者  教育長 附田道大、委員 山田典郎、同 附田由喜枝、同 菊池龍達、 

        同 盛田元之 

 

４ 欠 席 者  なし 

 

５ 出席職員  学務課長 附田良亮、生涯学習課長（兼中央公民館長・南公民館長・中 

        央図書館長） 田中健一、世界遺産対策室長 鳥谷部伸一、学務課長補佐 

        古屋敷博 

 

６ 議事日程  

  日程第１  議事録署名委員の指名について 

  日程第２  会期の決定について 

  日程第３  傍聴人の制限について 

日程第４  報告第１３号 令和５年度１０月教育長等一般経過報告について 

  日程第５  その他    学務課からの連絡事項 

 

７ 傍聴人   なし
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

ただいまから、令和５年度第７回七戸町教育委員会定例会を開会いた

します。 

ただいまの出席者は４名で、定足数に達しておりますので、会議は 

成立しております。 

 

日程第１、議事録署名委員の指名をいたします。１番山田委員と２番

附田委員を指名いたします。 

 

日程第２、会期の決定をいたします。会期は１０月２７日、本日、  

１日としたいと思いますが、御異議ありませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

したがいまして、会期は本日１日と決定します。 

 

日程第３、傍聴人の人数の制限についてお諮りします。 

傍聴人の人数を会議傍聴規則第３条の規定により、６人に制限したい

と思います。 

御異議ありませんか。 

                

（異議なしの声） 

 

異議なしと認めます。 

 

日程第４、報告第１３号「令和５年度１０月教育長等一般経過報告に

ついて」学務課長から説明願います。 

 

（報告第１３号について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、これより質疑を行います。 

質疑はございませんか。 
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教育長 

 

 

学務課長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

世界遺産対策室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

（なしの声） 

 

次に、日程第５、その他、連絡事項について学務課長から説明を求め

ます。 

 

（その他連絡事項について、資料に基づき説明） 

 

説明が終わりましたので、順に確認していきます。 

１１月・１２月の定例教育委員会の開催日時について、１１月定例教

育委員会を１１月２４日（金）９時３０分から、１２月定例教育委員会

を１２月２０日（水）９時３０分からとします。 

その他、何かございませんか。 

 

南部「御城印」プロジェクトは、北東北３県でお城をもっている自治

体や関係団体が取り組んでいる事業で、現在、１６のお城がプロジェク

トに参加しています。 

当町では季節感があるものということで、１０月限定で銀杏を取り入

れた御城印１００枚を販売しています。また、来年の春には、つつじを

取り入れたものを販売したいと考えており、年間を通して集めていける

ような形で考えています。 

次に、１０月１４日が鉄道の日ということで、七戸十和田駅と天間林

小学校が合同で、駅を利用する方に二ツ森貝塚のＰＲを行いました。 

啓発グッズとして駒饅頭、二ツ森貝塚のパンフレット、ＪＲのパンフ

レット、ティッシュを１セットにして１００セットを準備し、１０月 

１２日と１６日の２日間、天間林小学校６年生が二ツ森貝塚のＰＲを行

いましたので報告いたします。 

 

１０月２１日（土）・２２日（日）に屋内スポーツセンターで町民文

化祭が開催されました。今年はｅスポーツの体験ブース設置や七戸高校

の生徒が舞台部門に参加してくれたこともあり、来場者数が昨年の３倍

の約２，８００人ということで多くの方々に御来場いただいておりまし

たので報告いたします。 
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以上の議事録は、学務課長補佐が記載したものであるが、内容

に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

 

１番 山田委員                       

 

２番 附田委員                       

 

菊池委員 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

町民文化祭のｅスポーツの件について、いろいろと話を聞いています

と、ｅスポーツの事業が今後さらに盛り上がっていきそうだなと思って

います。ｅスポーツは世界的にすごく盛り上がっていますので、町を挙

げて力を入れてもよい分野なのではないかとすごく感じました。 

 

 その他、何かございませんか。 

 

  （なしの声） 

 

以上で、本日予定された日程は全て終了しました。 

よって、本日の会議を閉会します。お疲れ様でした。 

 

                  閉会 午前９時４２分 

 


